
 
Réunion du 17.11.2022 – Compte rendu 

 
1 - Bilan de l'année 2022 : 
- Il y a eu 5 réunions dans l’année. 
- Il est rappelé que l'EHPAD est un lieu de vie et non un service 
Hospitalier. 
Tour de table des médecins présents sur le bilan de l'année : 
-Un EHPAD a des difficultés à faire des admissions depuis les 
clusters COVID 
 
.il est noté d'une façon générale une augmentation du nombre de 
demandes d'admission de résidents psychiatriques vieillissants , les 
dossiers étant souvent mal renseignés . La visite de pré admission 
aurait un intérêt dans ces cas-là . 
 
- pour l'EHPAD de Grenade, l'épidémie COVID a fait majorer les mesures de prévention, et ainsi 
permis d'éviter l'épidémie annuelle de gastroentérite et de parfaire la couverture vaccinale . 
 
. d'une façon générale : problème de personnel : épuisement turn over, difficulté à joindre les 
médecins traitants , véritable problème de communication avec nos confrères pour la majorité . 
 
>>> Proposition d'adresser un courrier à l'ARS pour exposer nos problèmes ; 
>>> projet de centre de santé à l'Ange Gardien avec médecin , 
psychologue , kiné , sollicitation des internes en Médecine générale mais semble compliqué à 
réaliser (problème de financement  et l' ARS ne répond pas) 
 
. Arnaud nous informe que les CPTS ont pris en charge les MAIA, et le handicap quel que soit l'âge, 
et le Réso 82 . 
 
2- Pertinence de la vaccination trimestrielle anti Covid pour nos résidents : 
(Ce sont les recommandations de l'HAS) 
 
Les vaccinations Grippe et anti Covid peuvent être effectuées le même jour mais sur deux sites 
différents ; 
 
Un nouveau vaccin français SANOFI doit arriver sur le marché 
Peut être également une forme orale 
 
3 Avenir médical des EHPAD : 
Impression d'être dans un avenir de rentabilité et non de qualité de soins … 
 
4 - Calendrier des réunions 2023 : 
- 19.01.2023 : à Beaumont de Lomagne , EHPAD Notre Dame 
- 25.03.2023 : EHPAD de grenade 
- 15.06.2023 : EHPAD les Floralies 

Suite page suivante …                                                                       



5 - Questions diverses : 
 
Elections du bureau : 
 
Pour l'instant cela reste en l'état, JP PAGES arrêtant au mois de juin il 
assure sa fonction jusque-là. 
 
La cotisation de l'association passe à 25 euros en 2023 
 
Proposition d'inviter le DR PARIENTE à la réunion du 19 janvier en 
tant que représentant du CPTS 
 
Proposition de thème lors d'une prochaine réunion : réévaluation de 
la liste préférentielle des médicaments .  
Invitée : Florence MAZET , pharmacienne à l'hôpital TURENNE de Négrepelisse. 
 
 

 


